Повторение  класс. Памятка. 

Правописание «НЕ» с разными частями речи.
	Пишется слитно
	Пишется раздельно

	Общее: без НЕ не употребляется: неженка, ненавистный, нездоровится, ненавидя
	

	Существительное, прилагательное, наречие (на –О (-Е), причастие.

Можно заменить синонимом: нелегкая  (задача) – трудная; недруг – враг; 
	1) есть или подразумевается противопоставление : не дружба, а вражда; комната не маленькая (а большая) 



	
	2) отрицание усилено словами:                                отнюдь

далеко        не легко

            вовсе

                     чуть
         не интересно

                     сколько    не страшно

                     куда         не годное решение

                     когда       не замерзающее озеро



	
	3) у причастия есть зависимые слова (причастный оборот):   

не оконченная вовремя работа



	
	4) краткое причастие (всегда) 

      краткое прилагательное, не 
      имеющее полной формы с тем  же 

      значением: никем
            не принятый проект; не рад;

            не должен; не жаль.


	Глагол, деепричастие с ​¬ недо: недовыполнить план; недоедая в детстве

	НО: не доставать до звонка ( не дотягиваться)

	Наречия и неопределенные и отрицательные местоимения: неоткуда, нехотя; некто, несколько 
	НО: не с кем, не за что
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